



ロータリー 2000:
活動は一堅実、
信望、持続

ROTARY 2000:
ACT WITH
CONSISTENCY, CREDIBILITY,
CONTINUITY

1999-2000年度

RI会長

カルロ・ラビツア

第2640地区ガバナー

成川 守彦

事務所 海南市日方1294

〒642-0002 海南商工会議所内

TEL (073) 483-0801

FAX (073) 483-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣第1例会のみ 18時30分

於 商工会議所4F

会長 深谷政男 幹事 土井元司

SAA 谷脇良樹

会報委員会 ◎花田宗弘○田村能孝

冷水正雄 田中昌宏

吉野 稔 小椋孝一

四つのテスト

- ①真実か どうか
- ②みんなに公平か
- ③好意と友情を深めるか
- ④みんなのためになるか どうか

海南東ロータリークラブ Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

本日のプログラム

平成12年4月17日 第1180回例会
PM12:30 ~ 於 海南商工会議所 4F
会員卓話 海外旅行体験記 林、花田両君

次回のお知らせ

平成12年4月24日 第1181回例会
PM12:30 ~ 於 海南商工会議所 4F
会員卓話 山東 剛一君

前回の報告

平成12年4月10日 第1179回例会
PM12:30 ~ 於 海南商工会議所 4F

1. 開会点鐘 深谷 政男会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. ビジター紹介 河内長野RC 辻 秀和様
4. 出席報告 会員総数 69名 出席者数 58名
出席率 86.57% 前回修正出席率 89.55%
5. 会長報告 深谷 政男会長

本日は河内長野RCの辻秀和様メイキャップ有難う御座います。先週は藤白神社での花見夫婦例会に皆様ご出席有難う御座いました。桜の花もこの土曜、日曜日が満開お天気もよく満開になったので本当に楽しい桜見物をされた方も沢山おられるのでは？

ロータリークラブの年間のメイン行事の地区大会も2週間後に迫りました。先日5日には地区大会のゴルフ大会に多数参加頂き有難う御座いました。

去る7日には、GSEの件で地区委員の林君、国際委員長の桑添君会議にご出席頂き有難う御座いました。この件に関しまして、後ほど国際の桑添君よりお話があると思いますので宜しくご協力お願い致します。

25周年記念事業の一環として、記念事業に4月22日にオープンされるわんぱく公園に時計台とお子様の工具一式を寄付させて頂きました。詳しくは大澤記念事業委員長より報告があると思いますので宜しく。

25周年記念例会には、奥様を来賓としてお招きする事になっておりますので、ご招待状をお送りさせて頂きました。20日までにお返事お願い致します。

海南駅前の方葉の歌碑を移転する事になりました。駅前改造事業が済み次第、移設して頂けますので報告致します。

本日会員の広さんのお母さんがお亡くなりになられましたので、今日7時より築港会館でお通夜になっております。

6. 幹事報告

○メイキャップ

4/5 深谷 政男君・林 孝次郎君 (海南RC)

4/8 中村 雅行君 (和歌山東南RC)

E-mail : rotary@kankyo.co.jp

URL: http://www.kankyo.co.jp/rotary/kainan-east

7. 委員会報告

○国際奉仕委員会 桑添委員長

6/3～6/6の4日間、中国／広州・深川地区の旅行を企画致しました。興味のある方は御参加下さい。

又、4/27 GSEのグループが海南西RCの例会に参加しますので、メイキャップの応援お願い致します。

○平尾次期会長

次期役員名簿が出来ましたのでお手元に配布してあります。自分が是非この役をやりたいと云う人がありましたら申出て下さい。

○創立25周年関係

・記念式典 山名委員

式典もあと1ヶ月に迫って参りました。総務担当委員には沢山の役割を載せていますので皆様方の御協力よろしくお願い致します。

・記念式典 島村委員

5/13の当日は奥様方にも出席を依頼していますので多数参加頂ける様お願い致します。又、男性の服装は紺のブレザーにてお願いします。

・記念誌発行 山野委員

個人の顔写真は今回と次回で撮影して下さい。又寄せ書きも各自必ず提出して頂きます。

・社会奉仕委員会

本日お手元に4つのテストのステッカーを配布しています。車などに張っておいて下さい。

・ロータリー財団よりマルチプル・ポール・ハリス・フェローの表彰が参っております。

小嵐 俊和君 / 山野 明君

8. 会員卓話 塩崎青少年交換委員長

1) 成川守彦ガバナー挨拶

「生も一度き 死も一度き 一度きの生だから 一年草の如く 独特の花を咲かそう」青少年交換プログラムは一番素晴らしい国際奉仕であり、本日は派遣学生の紹介、受け入れ学生の紹介とスピーチを通してこのプログラムについて、ご理解戴きたい。

2) カウンセラー大沢パストガバナー挨拶

2640地区の19クラブ欠席、派遣、受け入れのしていない32クラブが出席して戴いて有り難い。日本の学校、家庭の生活を通して日本の文化の理解、国際交流の成果をあげて戴き、プログラムを理解してほしい。

3) 本年度経過報告 地区委員長 北中 登一

参加するクラブが固定化されてきている。新しいクラブの参加を期待する。

4) 派遣学生の紹介とスピーチ

5) 受け入れ学生の紹介とスピーチ

花畑広報委員長

広報委員長会議のことについては雑誌委員長会議のとき少し話しをさせて頂きましたが、行政関係者や記者クラブ等へ何回も行って親しくなり、ロータリーの奉仕活動等を記事にとりあげて頂く様にとのことでした。私は別の用件で何十回となく行き親しくして頂いています。先日、支局へ行った時、誰か待って行ったのか支局長もロータリーの友を読んでいました。

先般ロータリー記事ではなく私の記事が顔写真入りで大きく取り上げてくれていました。25周年記念行事の時、取り上げて頂く様にしたいと思っています。私の記事は近畿の主管県となれた一番忙しい時に県本部委員長に就任したことや世界の最高賞である国際芸術賞を受賞、終身認証称号が県内で初めて受賞したこと等です。芸術写真では世界の頂点を極めたが、原点の写真（真を写す）は一年生です。タイトルを「原点に戻り分かる写真を」とつけました。本日から撮り始めた記念誌用の顔写真も男前・美人に撮ってなくてもご勘弁を。

ニコニコ・米山・BOX

- | | |
|--------|---|
| 吉田 昌生君 | 3日のタンポポの会と花見例会共に皆様のお蔭で最高の会となりました |
| 新垣 勝 君 | 土、日と今年始めてゴルフを楽しんできました |
| 前窪 紀文君 | 新垣、山名さんに大変お世話になりました |
| 山名 正一君 | 前窪、新垣さんおつかれ様でした |
| 橋本 憲紹君 | 辻さん遠路御苦労さまです |
| 谷口 誠也君 | 先週は花見、ゴルフとお世話になりました 家内も無事、海外旅行から帰って来ました |
| 塚本 義信君 | 前回に続いて出席率80%を越えました |
| 土井 元司君 | 地区大会ゴルフ大会参加ご苦労様でした |
| 花畑 重靖君 | 本日卓話させて頂きました |
| 塩崎 博司君 | 同上 |
| 中村 典子様 | 主人の葬儀には大変お世話になりました |

海南・海南東ローターアクトクラブ REPORT



1999～2000年度 クラブターゲット『みんなが主役』

例会日時 毎月第1・第3木曜日 19:30～21:00

例会場 海南商工会議所

インド・ポリオー斉投与の旅

インドでの一斉投与に参加させて頂き、ポリオ撲滅運動の規模の大きさに驚きました。

国際ロータリー第2640地区の73名という驚異的な大勢の方の支援と奉仕の結集でポリオ・ワクチンの一斉投与の参加が実現できました。

一斉投与前夜のインド3140地区との交歓会、および一斉投与当日のインド・ロータリアンの皆様の暖かい心根が、我々全員の胸に深く刻み込まれました。

1月23日、一斉投与当日、もう二度と発症

第一例会 担当 クラブ奉仕委員会
H12.2.5(土) 参加者 4名他0名
場所 高鷲スノーパーク
〈スキー&スノーボード〉

この日、深夜より車にて、岐阜県方面へと向かい、「高鷲スノーパーク」にて、スキー、また、スノーボーにて、一日楽しみました。

少人数の参加ではありましたが、来期にも計画を立てて行きたいと思います。

第二例会 担当 国際奉仕委員会
H12.2.17(木) 参加者 8名他1名
場所 海南商工会議所
〈イングリッシュ・スクール〉

今回は第2回目として、海外でのちょっとした英会話を学びました。

これからの国際社会に向けて、最低限の英会話能力を身につけるためであり、メンバー内の英語力に優れた上芝君が講師となって頂いています。

今回は、空港でのやり取りや、レストラン等でのオーダーの仕方、タクシーでのやり取り等勉強になりました。また、自分の家族紹介や、趣味について、英語で一人一人話しました。

させないという思いで、参加者は各々異なった方面で現地ロータリアンと自家用車でワクチン投与場所へと向かいました。

到着してまず驚いたのは、幼子を抱き、また手を引いて立ち並ぶ母親の真剣な表情でありました。子を思う親の心は万国共通であるのだと・・・

とにかく、参加できたという思いは、今までになく有意義でした。

ポリオ撲滅への彼等の戦いには、どんな微力でも参加させて頂きたいと決意を固めたいと思います。

海外研修(韓国)の旅

先日は、海南ロータリーさんの例会にて、補助金を頂きまして、有難うございました。先月には、インド行き補助金を頂いたばかりであり、大変恐縮しております。

本当に有難うございました。

さて、この2月25日より27日までの3日間、当クラブから4名参加し、無事終わる事が出来ました。

第3660地区ローターアクトとの交流会も楽しく過ごす事ができ、今後も交流を深めて行きたいと思います。



海南・海南東ローターアクトクラブ REPORT



1999～2000年度 クラブターゲット『みんなが主役』

例会日時 毎月第1・第3木曜日 19:30～21:00

例会場 海南商工会議所

第一例会 担当 社会奉仕委員会
H12.3.9(木) 参加者 8名他1名
場所 スポルト

〈ボーリング大会〉

まだまだ寒いこの季節、身体が鈍っているメンバーは、この日、ボーリングをして、少しの時間ではありましたが楽しいひとときを過ごしました。

ゲームは2ゲーム行い、最後には、優勝、準優勝、そして、ブービー賞とささやかな景品を差し上げました。

最後になりましたが、この日、海南ロータークラブの川村先生が来られました。

ありがとうございました。

第二例会 担当 専門知識開発委員会
H12.3.16(木) 参加者 9名他4名
場所 海南商工会議所

〈フラワーアレンジメント講習〉

今回は、フラワーアレンジメントの講習を行いました。

花は、非常に潤いを与え、生活にリラックスした余裕をもたらしてくれます。

身近にある花々を利用して、多忙な日々になんともくつろぎの空間が出来ればと思ひ、企画した例会でした。

当委員会の滝端さん、そして滝端さんの友達(中井さん、岩本さん)を講師に迎え、オアシスに丸く花を生けていきました。慣れない手つきで花をカットし、四苦八苦でした。

はじめは、戸惑いもありましたが、段々花が美しい形にまとまっていくにつれ、気持ちがほぐされていくのを感じました。

花に触れ、美しく飾ることによって最近よく言われる「癒し」を体験したように思う。

この講習をいかして、ストレスの多い毎日、草花とたわむれる少しの時間を持ち、リフレッシュして明日への活力を得ていきたいものです。

最後になりましたが、この日、海南ロータークラブから川村先生、海南東ロータークラブから上芝先生が来られました。

ありがとうございました。

和歌山RAC30周年記念式典

H12.3.19(日) 参加者 5名

場所 和歌山マリナシティ内
わかやま館

この日、和歌山RAC30周年記念式典に当クラブより5名参加してきました。

当クラブは、約2年後の平成15年6月に10周年を迎えることになっています。

それまでに何とか会員増強、そして、メンバーの一体化を目指していきたいものです。

お知らせ

チャリティーフリーマーケット開催 (第3ゾーン行事)

日時：平成12年4月29日(土)

AM10:30～PM4:00

場所：和歌山マリナシティ

ドーム&WAVE前駐車場

この日、ロータリーさんの地区大会が行われる日でもあり、大会会場前であります。

多数のご来場お待ちしております。